vean la imposibilidad que tienen los invasores, no va de celebrar una manifestación pública por las calles barcelonesas, sino ni tan si= quiera el más modesto acto, comprenderan claramente de parte de quien está el pueblo catalán.

Otra de sus acciones primeras ha sido abolir toda la legislación social promulgada por la Genera. lidad y por la República des de el 19 de Julio a la fecha. Pero ésta medida no es sino el primer paso para el retorno a las condiciones de trabajo del pasado siglo. Es decir, jornadas de doce y catorce horas y jornales de tres y cuatro pesetas.

¿Cómo son tan necios que creen que el proletariado catalán ha de consentir este retroceso?

Durante decenas de años, en un constante esfuerzo el obrero catalán había ido elevando sus condiciones de vida, hasta ser el meior remunerado de España. Y esto había ocurrido sin que por contrario, ésta era cada vez más miento y medios de transporte. potente económicamente.

No es pués, en defensa de sus intereses, que obran los fascistas españoles cuando pretenden re= bajar el nivel material y moral de la vida del trabajador. Bien saben ellos como repercute en la producción el estado de ánimo del obrero. Si quieren humillar con sus sevi- EL cias al pueblo productor es por= que le odian y saben que nunca, nunca, sería de éllos.

La principal causa del odio que sienten por la República es porque ésta ha considerado al tra= bajador como la piedra angular de la sociedad, porque ha procurado elevar sus condiciones materiales de vida, porque ha creado escuelas e Institutos, porque de manera práctica ha demostrado la igualdad ante la Ley de todos los ciuda= danos, sea cual fuere su situación económica o social.

Por alcanzar ésto han luchado. han sufrido y se han sacrificado varias generaciones que nos prece= dieron, ahora que lo poseemos ni como catalanes, ni como españoles, luchamos por transmitir a nuestros ni como demócratas, hemos de de= hijos, acrecida y mejorada, la heren= járnoslo arrebatar.

Sin debilidad de ninguna clase, que son acreedores.

# GUERRILLEROS!

El grotesco buión de Sevilla, léase Queipo de Llano, con motivo de las fiestas de Navidad, hizo publicar y radiar con toda profusión, un Edicto, Bando, Ukase o lo que sea (pues en el sentido estrictamente jurídico carece de nombre, por carecer asimismo ellos de situación «en Derecho»), en el que ofrecía amplia amnistía a los guerrilleros que en las serranías andaluzas de Córdoba la Sultana, Granada la Bella, Extremadura, y tantos otros sitios de su feudo le hacen la vida imposible hasta el extremo, que por la enorme cantidad de las fuerzas adversas enquistadas en sus mismos riñones, han tenido que darles el nominativo común de «el noventa por ciento».

Galicia, Asturias y Vasconia, asimismo, tienen inquietos a los traidores e invasores a causa de la profusión con que allí se dá al guerrillero, soldado anónimo del Ideal, que arriesga su vida a cada momento para lograr que el enemigo tenga que distraer fuerzas en la retaguardia, para sofocar esos focos que primero causan pequeñas sangrias y luego acaban por ocasionar graves quebrantos a las formaciones militares, pues las leello se resintiera la industria, al sionan ne su intendencia, municiona-

No podemos olvidarnos que la Guerra de la independencia la ganaron nuestros heroicos antepasados a base de pequeñas formaciones, y muy contadas veces rebasaban la centuria, y estas tuvieron en jaque y por fin derrotaron al más potente Ejército que entonces se conocía.

Verdad es, se puede objetar, que por fin se creó un Ejército por entonces, y que nos ayudó Inglaterra, mas ¿qué ayuda fué aquella?

Lo cierto es, que sin aquellas guerrillas heroicas, en la España ochocentista. ni hubiese podido surgir un Ejército, ni dodría ser posible la victoria.

La guerra «en guerrillas», nos viene de herencia a los españoles, pues es el clásico método árabe que nos dejaron con su sangre, sus costumbres y su cultura. Acordémonos que pocos moros diseminados en pequeñas partidas, tuvieron durante años en jaque a correctas formaciones del Ejército español.

Cada pueblo, cada lugar que ocupe el enemigo, debe ser automàticamente campo de acción de guerrilleros que hagan sentir al invasor la presencia de los verdaderos españoles.

Y nuestra será la victoria final.

## PRESIDENTE CONSEJO

triunfará de todas sus dificultades

Londres, 30.—El Presidente Negrín ha declarado al correspon= sal del "News Chronicle": "España vive días difíciles, pero triun= fará de todas las dificultades". El Jefe del Gobierno ha añadido que 'el Ejército de España constituye una fuerza sobre la cual se puede contar y su moral está intacta".

cia de libertad y justicia social a

La Aviación del crimen deja huellas de su siniestro paso por todos los rincones de Cataluña.

Cataluña, la hermosa y gentil, está siendo destrozada por los que la odian, sintiéndose inferiores en todos los conceptos.

Campos de Tarragona, Tortosa Lérida. Fábricas de Manresa, Tarrasa y Sabadell. Museos y Mo= El Dr. Negrín dice que España numentos de Barcelona. Los agujeros que las bombas italianas han hecho en vosotros, son la ejecutoria más noble de un pueblo que no se dobla.

## SANGRE

### y agua bendita

Después de las misas empezarán las ejecuciones en masa en la desventurada Barcelona invadida

Perpiñán, 30.-El Palacio de Justícia de Barcelona ha sido habilitado para el funcionamiento de los Tribunales Militares, los cuales han empezado ya sus actuaciones.